2024年度

四川省井研县人民政府研城街道办事处

单位决算

目录

公开时间：2024年9月15日

目录

[第一部分 单位概况 - 3 -](#_Toc9947)

[一、 单位职责 - 3 -](#_Toc26340)

[二、 机构设置 - 4 -](#_Toc2141)

[第二部分 2024年度单位决算情况说明 - 6 -](#_Toc10219)

[一、收入支出决算总体情况说明 - 6 -](#_Toc838)

[二、收入决算情况说明 - 6 -](#_Toc23614)

[三、支出决算情况说明 - 7 -](#_Toc15466)

[四、财政拨款收入支出决算总体情况说明 - 8 -](#_Toc28533)

[五、一般公共预算财政拨款支出决算情况说明 - 8 -](#_Toc27838)

[六、一般公共预算财政拨款基本支出决算情况说明 - 13 -](#_Toc25333)

[七、财政拨款“三公”经费支出决算情况说明 - 13 -](#_Toc12877)

[八、政府性基金预算支出决算情况说明 - 15 -](#_Toc31169)

[九、国有资本经营预算支出决算情况说明 - 15 -](#_Toc24738)

[十、其他重要事项的情况说明 - 15 -](#_Toc6967)

[第三部分 名词解释 - 18 -](#_Toc26878)

[第四部分 附件 - 24 -](#_Toc25993)

[第五部分 附表 - 147 -](#_Toc25331)

[一、收入支出决算总表 - 147 -](#_Toc25475)

[二、收入决算表 - 147 -](#_Toc16795)

[三、支出决算表 - 147 -](#_Toc26984)

[四、财政拨款收入支出决算总表 - 147 -](#_Toc18294)

[五、财政拨款支出决算明细表 - 147 -](#_Toc6617)

[六、一般公共预算财政拨款支出决算表 - 147 -](#_Toc22074)

[七、一般公共预算财政拨款支出决算明细表 - 147 -](#_Toc23273)

[八、一般公共预算财政拨款基本支出决算表 - 147 -](#_Toc25112)

[九、一般公共预算财政拨款项目支出决算表 - 147 -](#_Toc1219)

[十、政府性基金预算财政拨款收入支出决算表 - 147 -](#_Toc19530)

[十一、国有资本经营预算财政拨款收入支出决算表 - 147 -](#_Toc7823)

[十二、国有资本经营预算财政拨款支出决算表 - 147 -](#_Toc18144)

[十三、财政拨款“三公”经费支出决算表 - 147 -](#_Toc25469)

第一部分 单位概况

## 单位职责

执依据法律法规和上级党委、政府授权，代表县委和县政府依法履行辖区内加强党的建设、统筹区域发展、组织公共服务、优化营商环境、实施公共管理、动员社会参与、指导社区（村）自治、维护公共安全等职责，全面负责辖区内地区性、社会性、群众性工作的统筹协调。（一）加强党的建设。强化党的政治建设、思想建设、组织建设、作风建设、纪律建设，把制度建设贯穿其中，深入推进反腐败斗争。落实基层党建工作责任制，加强基层意识形态工作。推进街道社区（村）党建、单位党建、行业党建互联互动。（二）统筹区域发展。统筹落实辖区发展的重大决策，参与辖区建设规划和公共服务设施布局，推动辖区健康、有序、可持续发展。（三）组织公共服务。组织实施与居（村）民生活密切相关的各项公共服务，落实民生保障政策，加强社区（村）服务配套设施和综合服务平台建设，完善社区（村）综合服务功能。切实加强农业农村工作。（四）优化营商环境。优化投资、经营环境，推进重点项目建设和发展，联系和服务驻辖区单位、企业及市场主体，保护各种经济组织的合法权益。（五）实施公共管理。组织领导、推进实施、综合协调辖区内城市管理、人口管理等综合性工作。组织开展辖区内环境综合治理，协助相关部门做好绿化美化、市政公共设施维护管理等工作。（六）动员社会参与。动员指导辖区内各类单位、社会组织和社区居民、村民等社会力量参与社会治理，引导辖区单位履行社会责任，整合辖区内各种社会力量资源为街道社区（村）发展服务。（七）指导社区（村）自治。完善党组织主导的基层民主选举、民主决策、民主管理、民主监督的规则、程序、办法。建立党建引领下的社区居民（村民）委员会、业主委员会、业主监督委员会、物业服务企业协调运行机制。（八）维护公共安全。负责辖区平安建设、社会治安综合治理、公共安全及安全生产监管等相关工作，处理群众来信来访，化解矛盾纠纷。（九）承担法律、法规、规章规定的其他职责和县委、县政府交办的其他任务。

## 机构设置

井研县人民政府研城街道办事处下属二级预算单位7个，其中行政单位1个，参照公务员法管理的事业单位6个，其他事业单位0个。

纳入井研县人民政府研城街道办事处2024年度单位决算编制范围的二级预算单位包括：

1.井研县人民政府研城街道办事处

2.井研县研城街道便民服务中心

3.井研县研城街道社区（村）治理服务中心

4.井研县高家寺水库管理所

5.井研县霁虹桥水坝管理所

6.井研县新桥水坝管理所

7.井研县研城街道畜牧兽医站

# 2024年度单位决算情况说明

## 一、收入支出决算总体情况说明

2024年度收入、支出总计均为3753.13万元。与2023年度相比，收入、支出总计各减少303.18万元，下降7.47%。主要变动原因是2024年的存量资金。

（图1：收入、支出决算总计变动情况图）（柱状图）

## 二、收入决算情况说明

2024年度本年收入合计3753.13万元，其中：一般公共预算财政拨款收入3684.05万元，占98.16%；政府性基金预算财政拨款收入69.08万元，占1.84%；国有资本经营预算财政拨款收入0万元，占0%；上级补助收入0万元，占0%；事业收入0万元，占0%；经营收入0万元，占0%；附属单位上缴收入0万元，占0%；其他收入0万元，占0%。

（图2：收入决算结构图）（饼状图）

## 三、支出决算情况说明

2024年度本年支出合计3753.13万元，其中：基本支出1972.69万元，占52.56%；项目支出1780.44万元，占47.44%；上缴上级支出0万元，占0%；经营支出0万元，占0%；对附属单位补助支出0万元，占0%。

（图3：支出决算结构图）（饼状图）

## 四、财政拨款收入支出决算总体情况说明

2024年度财政拨款收入、支出总计均为3753.13万元。与2023年度相比，财政拨款收入总计、支出总计各减少303.18万元，下降7.47%。主要变动原因是2024年的存量资金。

（图4：财政拨款收、支决算总计变动情况）（柱状图）

## 五、一般公共预算财政拨款支出决算情况说明

**（一）一般公共预算财政拨款支出决算总体情况**

2024年度一般公共预算财政拨款支出3684.05万元，占本年支出合计的98.16%。与2023年度相比，一般公共预算财政拨款支出减少301.19万元，下降7.56%。主要变动原因是2024年的存量资金。

（图5：一般公共预算财政拨款支出决算变动情况）

（柱状图）

**（二）一般公共预算财政拨款支出决算结构情况**

2024年度一般公共预算财政拨款支出3684.05万元，主要用于以下方面：一般公共服务支出1655.52万元，占44.94%；社会保障和就业支出315.23万元，占8.56%；卫生健康支出62.39万元，占1.69%；节能环保支出23.36万元，占0.63%；城乡社区支出37.77万元，占1.03%；农林水支出1441.6万元，占39.13%；住房保障支出148.16万元，占4.02%。

（图6：一般公共预算财政拨款支出决算结构）

（饼状图）

**（三）一般公共预算财政拨款支出决算具体情况**

2024年度一般公共预算财政拨款支出决算数为3684.05万元，完成预算99.98%。其中：

1.一般公共服务（类）人大事务（款）其他人大事务支出（项）: 支出决算为4.54万元，完成预算100%。

2.一般公共服务（类）政府办公厅（室）及相关机构事务（款）行政运行（项）: 支出决算551.34万元，完成预算99.86%，预算数大于决算数的主要原因是公务用车保险、加油服务纳入框架协议采购，公务用车维修进行定点维修，剩余指标为非采购指标。

3.一般公共服务（类）政府办公厅（室）及相关机构事务（款）一般行政管理事务（项）支出决算为163.18万元，完成预算100%。

4.一般公共服务（类）政府办公厅（室）及相关机构事务（款）事业运行（项）支出决算为933.94万元，完成预算100%。

5.一般公共服务（类）政府办公厅（室）及相关机构事务（款）其他政府办公厅（室）及相关机构事务支出（项）支出决算为2.52万元，完成预算100%。

6.社会保障和就业支出（类）民政管理事务（款）基层政权建设和社区治理（项）支出决算为37.73万元，完成预算100%。

7.社会保障和就业支出（类）行政事业单位养老支出（款）机关事业单位基本养老保险缴费支出（项）支出决算为169.17万元，完成预算100%。

8.社会保障和就业支出（类）行政事业单位养老支出（款）机关事业单位职业年金缴费支出（项）支出决算为107.68万元，完成预算100%。

9.社会保障和就业支出（类）其他生活救助（款）其他农村生活救助（项）支出决算为0.65万元，完成预算100%。

10.卫生健康支出（类）行政事业单位医疗（款）行政单位医疗（项）支出决算为17.88万元，完成预算100%。

11.卫生健康支出（类）行政事业单位医疗（款）事业单位医疗（项）支出决算为32.33万元，完成预算100%。

12.卫生健康支出（类）行政事业单位医疗（款）公务员医疗补助（项）支出决算为4.92万元，完成预算100%。

13.卫生健康支出（类）行政事业单位医疗（款）其他行政事业单位医疗支出（项）支出决算为7.26万元，完成预算100%。

14.节能环保支出（类）污染防治（款）水体（项）支出决算为23.36万元，完成预算100%。

15.城乡社区支出（类）城乡社区环境卫生（款）城乡社区环境卫生（项）支出决算为37.77万元，完成预算100%。

16.农林水支出（类）农业农村（款）对高效毕业生到基层任职补助（项）支出决算为75.56万元，完成预算100%。

17.农林水支出（类）农业农村（款）其他农业农村支出（项）支出决算为100.08万元，完成预算100%。

18.农林水支出（类）巩固脱贫衔接乡村振兴（款）其他巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴支出（项）支出决算为86.17万元，完成预算100%。

19.农林水支出（类）农村综合改革（款）对村级公益事业建设的补助（项）支出决算为265.71万元，完成预算100%。

20.农林水支出（类）农村综合改革（款）对村民委员会和村党支部的补助（项）支出决算为914.08万元，完成预算100%。

21.住房保障支出（类）住房改革支出（款）住房公积金（项）支出决算为148.16万元，完成预算100%。

六**、一**般公共预算财政拨款基本支出决算情况说明

2024年度一般公共预算财政拨款基本支出1972.69万元，其中：

人员经费1846.22万元，主要包括：基本工资、津贴补贴、奖金、伙食补助费、绩效工资、机关事业单位基本养老保险缴费、职业年金缴费、其他社会保障缴费、生活补助、奖励金、住房公积金。  
　　公用经费126.47万元，主要包括：办公费、印刷费、咨询费、水费、电费、邮电费、差旅费、维修（护）费、劳务费、工会经费、福利费、公务用车运行维护费、其他交通费、其他商品和服务支出。

七、财政拨款“三公”经费支出决算情况说明

**（一）“三公”经费财政拨款支出决算总体情况说明**

2024年度“三公”经费财政拨款支出决算为9.2万元，完成预算92.09%，较上年减少4.94万元，下降34.94%。决算数小于预算数的主要原因是公务用车保险、加油服务纳入框架协议采购，公务用车维修进行定点维修，剩余指标为非采购指标。

**（二）“三公”经费财政拨款支出决算具体情况说明**

2024年度“三公”经费财政拨款支出决算中，因公出国（境）费支出决算0万元，占0%；公务用车购置及运行维护费支出决算9.2万元，占100%；公务接待费支出决算0万元，占0%。具体情况如下：

（图7：“三公”经费财政拨款支出结构）（饼状图）

**1.因公出国（境）经费支出0万元，完成预算100%。**全年安排因公出国（境）团组0次，出国（境）0人。因公出国（境）支出决算与2023年持平。

**2.公务用车购置及运行维护费支出9.2万元，完成预算92.1%。**公务用车购置及运行维护费支出决算比2023年度减少4.94万元，下降34.94%。主要原因是公务用车保险、加油服务纳入框架协议采购，公务用车维修进行定点维修，剩余指标为非采购指标。

其中：公务用车购置支出0万元。全年按规定更新购置公务用车0辆，其中：轿车0辆、金额0万元，越野车0辆、金额0万元，载客汽车0辆、金额0万元。截至2024年12月31日，单位共有公务用车6辆，其中：轿车6辆、越野车0辆、载客汽车0辆。

公务用车运行维护费支出9.2万元。主要用于重推等部门所需的公务用车燃料费、维修费、过路过桥费、保险费等支出。

**3.公务接待费支出0万元，完成预算100%。**公务接待费支出决算比2023年度减少1万元，下降100%。主要原因是厉行节约原则，减少公务接待。

八、政府性基金预算支出决算情况说明

2024年度政府性基金预算财政拨款支出69.08万元，占本年支出合计的1.84%。与2023年度相比，政府性基金预算财政拨款支出减少1.99万元，下降2.8%。主要变动原因是因征地，几户农户不再享受土地流转费。

九、国有资本经营预算支出决算情况说明

2024年度国有资本经营预算财政拨款支出0万元，占本年支出合计的0%。与2023年度相比，国有资本经营预算财政拨款支出决算数持平。

十、其他重要事项的情况说明

**（一）机关运行经费支出情况**

2024年度，井研县人民政府研城街道办事处机关运行经费支出126.47万元，比2023年度减少103.03万元，下降44.89%。主要原因是2024年的存量资金。

**（二）政府采购支出情况**

2024年度，井研县人民政府研城街道办事处政府采购支出总额85.87万元，其中：政府采购货物支出0万元、政府采购工程支出81.17万元、政府采购服务支出4.7万元。主要用于公务用车保险费和加油费、五谷农耕文化研学服务中心建设。授予中小企业合同金额0万元，占政府采购支出总额的0%，其中：授予小微企业合同金额0万元，占政府采购支出总额的0%。

**（三）国有资产占有使用情况**

截至2024年12月31日，井研县人民政府研城街道办事处共有车辆6辆，其中：主要负责人用车0辆、机要通信用车0辆、应急保障用车4辆、其他用车2辆，其他用车主要是用于下村开展工作，重点项目推进等。单价100万元（含）以上设备（不含车辆）0台（套）。

**（四）预算绩效管理情况**

根据预算绩效管理要求，井研县人民政府研城街道办事处在2024年度预算编制阶段，组织对2022年井沙路延伸线景观打造土地流转（研城段）等11个项目开展了预算事前绩效评估，对28个项目编制了绩效目标，预算执行过程中，选取28个项目开展绩效监控。

组织对2024年度一般公共预算、政府性基金预算、国有资本经营预算、社会保险基金预算以及资本资产、债券资金等全面开展绩效自评，形成井研县人民政府研城街道办事处单位整体（含单位预算项目）绩效自评报告，研城街道高坡村2024年新型农村集体经济专项资金绩效自评报告，其中井研县人民政府研城街道办事处单位整体（含单位预算项目）绩效自评得分为82分，绩效自评综述：年度预算绩效管理工作运行有效，预算执行规范，绩效目标基本实现，资金使用效益总体达到预期；研城街道高坡村2024年新型农村集体经济专项资金绩效自评得分100分，研城街道高坡村2024年新型农村集体经济专项资金绩效自评综述：资金使用无重大违规违纪问题；发展壮大村级集体经济实力，增强农村集体经济内生动力；服务对象对中央财政补助经费使用情况的满意度≥90%。完成项目个性指标任务。绩效自评报告详见附件。

第三部分 名词解释

1.财政拨款收入：指单位从同级财政部门取得的财政预算资金。

2.事业收入：指事业单位开展专业业务活动及辅助活动取得的收入。

3.经营收入：指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外开展非独立核算经营活动取得的收入。

4.其他收入：指单位取得的除上述收入以外的各项收入。

5.使用非财政拨款结余：指事业单位使用以前年度积累的非财政拨款结余弥补当年收支差额的金额。

6.年初结转和结余：指以前年度尚未完成、结转到本年按有关规定继续使用的资金。

7.结余分配：指事业单位按照会计制度规定缴纳的所得税、提取的专用结余以及转入非财政拨款结余的金额等。

8.年末结转和结余：指单位按有关规定结转到下年或以后年度继续使用的资金。

9.一般公共服务（类）人大事务（款）其他人大事务支出（项）：指其他人大事务支出。

10.一般公共服务（类）政府办公厅（室）及相关机构事务（款）行政运行（项）：指行政单位（包括实行公务员管理的事业单位）的基本支出。

11.一般公共服务（类）政府办公厅（室）及相关机构事务（款）一般行政管理事务（项）：指行政单位（包括实行公务员管理的事业单位）为单独设置项级科目的其他项目支出。

12.一般公共服务（类）政府办公厅（室）及相关机构事务（款）事业运行（项）：指事业单位的基本支出，不包括行政单位（包括实行公务管理的事业单位）后勤服务中心、医务室等附属事业单位。

13.一般公共服务（类）政府办公厅（室）及相关机构事务（款）其他政府办公厅（室）及相关机构事务支出（项）：其他政府办公厅（室）及相关机构事务支出。

14.社会保障和就业支出（类）民政管理事务（款）基层政权建设和社区治理（项）：开展城乡社区治理、城乡社区服务（乡村便民服务）、村（居）民自治、村（居）务公开、乡镇（街道）服务能力建设等基层政权建设和社区治理工作的支出。

15.社会保障和就业支出（类）行政事业单位养老支出（款）机关事业单位基本养老保险缴费支出（项）：指机关事业单位实施养老保险制度由单位缴纳的基本养老保险费支出。

16.社会保障和就业支出（类）行政事业单位养老支出（款）机关事业单位职业年金缴费支出（项）：指机关事业单位职业年金记账利息的补助。

17.社会保障和就业支出（类）其他生活救助（款）其他农村生活救助（项）：指除最低生活保障、临时救助、特困人员救助供养外，用于农村生活困难居民生活救助的其他支出，包括用于除优抚对象、失业人员之外农村生活困难居民的价格临时补贴支出。

18.卫生健康支出（类）行政事业单位医疗（款）行政单位医疗（项）：指行政单位（包括实行公务员管理的事业单位）基本医疗保险缴费经费，未参加医疗保险的行政单位的公费医疗经费，按国家规定享受离休人员、红军老战士待遇人员的医疗经费。

19.卫生健康支出（类）行政事业单位医疗（款）事业单位医疗（项）：指财政部门安排的事业单位基本医疗保险缴费经费，未参加医疗保险的事业单位的公费医疗经费，按国家规定享受离休人员待遇的医疗经费。

20.卫生健康支出（类）行政事业单位医疗（款）公务员医疗补助（项）：指财政部门安排的公务员医疗补助经费。

21.卫生健康支出（类）行政事业单位医疗（款）其他行政事业单位医疗支出（项）：指其他用于行政事业单位医疗方面的支出。

22.节能环保支出（类）污染防治（款）水体（项）：指政府在排水、污水处理、水污染防治、湖库生态环境保护、水源地保护、国土江河综合整治、河流治理与保护、地下水修复与保护等方面的支出。

23.城乡社区支出（类）城乡社区环境卫生（款）城乡社区环境卫生（项）：指城乡社区道路清扫、垃圾清运与处理、公厕建设与维护、园林绿化等方面的支出。

24.农林水支出（类）农业农村（款）对高效毕业生到基层任职补助（项）：按规定对高校毕业生到基层任职的补助支出。

25.农林水支出（类）农业农村（款）其他农业农村支出（项）：指其他用于农业农村方面的支出。

26.农林水支出（类）巩固脱贫衔接乡村振兴（款）其他巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴支出（项）：指其他用于巩固拓展脱贫攻坚成果通乡村振兴衔接方面的支出。

27.农林水支出（类）农村综合改革（款）对村级公益事业建设的补助（项）：指农村税费改革后对村级公益事业建设的补

28.农林水支出（类）农村综合改革（款）对村民委员会和村党支部的补助（项）：指各级财政对村民委员会和村党支部的补助支出，以及支持建立县级基本财力保障机制安排的村级组织运转奖补资金。

29.住房保障支出（类）住房改革支出（款）住房公积金（项）：指行政事业单位按人力资源和社会保障部、财政部规定的基本工资和津贴补贴以及规定的比例为职工缴纳的住房公积金。

38.基本支出：指为保障机构正常运转、完成日常工作任务而发生的人员支出和公用支出。

39.项目支出：指在基本支出之外为完成特定行政任务和事业发展目标所发生的支出。

40.经营支出：指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外开展非独立核算经营活动发生的支出。

41.“三公”经费：指部门用财政拨款安排的因公出国（境）费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中，因公出国（境）费反映单位公务出国（境）的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出；公务用车购置及运行费反映单位公务用车车辆购置支出（含车辆购置税）及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费等支出；公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待（含外宾接待）支出。

42.机关运行经费：为保障行政单位（含参照公务员法管理的事业单位）运行用于购买货物和服务的各项资金，包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用材料及一般设备购置费、办公用房水电费、办公用房取暖费、办公用房物业管理费、公务用车运行维护费以及其他费用。

第四部分 附件

附件1

井研县人民政府研城街道办事处

整体支出自评报告范本

一、单位基本情况

**（一）机构组成。**研城街道办事处现有7个独立编制机构，分别为：井研县人民政府研城街道办事处、井研县研城街道便民服务中心、井研县研城街道社区（村）治理服务中心、井研县高家寺水库管理所、井研县霁虹水坝管理所、井研县新桥水坝管理所、井研县研城镇畜牧兽医站,因按照上级安排，较上年减少2个单位。

**（二）机构职能。**研城街道办事处依据法律法规和上级党委、政府授权，代表县委和县政府依法履行辖区内加强党的建设、统筹区域发展、组织公共服务、优化营商环境、实施公共管理、动员社会参与、指导社区（村）自治、维护公共安全等职责，全面负责辖区内地区性、社会性、群众性工作的统筹协调。

**（三）人员概况。**研城街道办事处截至2024年末，实有人数102人,其中行政38人，事业人数64人。

二、单位资金收支情况

**（一）收入情况。**研城街道办事处2024年年初预算收入3158.73万元，决算收入3753.13万元。

**（二）支出情况。**研城街道办事处2024年年初预算支出3158.73万元，决算支出3753.13万元。

**（三）结余分配和结转结余情况。**研城街道办事处2024年末无结转结余。

三、单位预算绩效分析

**（一）单位预算总体绩效分析。**一是预算执行管理不断加强。通过执行数据动态监控，提高财政资金拨付效率，加快预算执行进度，提高预算执行效率。二是强化监督管理。确保各项财政政策的实施和财政资金安全、规范、有效运行。三是严格执行中央八项规定精神和“过紧日子”要求，厉行节约精神，严格控制“三公经费”和一般性公用经费支出。

1.履职效能。

（1）矛盾纠纷就地化解有实效。以“钉钉子”精神开展矛盾纠纷调解工作，1-12月研城街道共排查矛盾纠纷281件，调处成功率达到98.9%以上，有效避免了矛盾激化和群体性事件发生。

（2）工业根基更稳固。采取“5+2”“白+黑”方式，24小时全天候跟进重点项目进度，全力服务井研县经开区B区能力提升建设项目，做好项目用地保障，完成418.62亩建设项目土地征收工作和212人社保安置。已完成建新路南段征地前期工作，已完成井研县老年养护院征地前期工作，加快推进人民医院电杆临时用地、帛宇电杆临时用地等项目，做好征地、资金拨付、群众稳控等相关工作。持续加快推动城乡一体化供水，做好群众沟通、解释、协调工作。

（3）服务民生助脱贫。制定《研城街道防止返贫常态化监测帮扶体系实施方案》，划分网格10个，网格员148人，监测员10人，共排查 492户1095人，新增识别监测对象5户13人。申报492户脱贫户及监测户各类补助资金114余万元；帮助55人符合条件学生申报“雨露计划”教育补助8.25万元；帮助脱贫户、监测户申请脱贫户小额信贷1户，发放贷款金额3万元。

2.预算管理。预算精准，可行性强；财力集中，保障重点；执行均衡，避免突击；收支匹配，不留缺口；节约裕民，优化结构。

3.财务管理。财务管理制度健全，流程清晰，覆盖全面，管控有效；职责分离、权责明确、监督到位；资金审批严、用途准、支付合格。

4.资产管理。将国有资产纳入资产信息系统管理，及时、准确上报资金报表。

5.采购管理。围绕支持中小企业发展、按政府采购法及实施条例进行政府采购

**（二）单位预算项目绩效分析。**

常年项目绩效分析。该类项目总数28个，涉及预算总金额1208.78万元，1—12月预算执行总体进度为100%，其中：预算结余率大于10%的项目共计0个。

阶段（一次性）项目绩效分析。该类项目总数24个，涉及预算总金额576.68万元，1—12月预算执行总体进度为99.13%，其中：预算结余率大于10%的项目共计0个。

1.项目决策。决策程序规范，目标设置可量化、可衡量，项目入库严格。

2.项目执行。确保资金流向与政策目标一致，并通过绩效驱动的动态调账，实现资源优化配置和结果最大化。

3.目标实现。计划有效落实，执行力强；实施精准，资源聚焦，减少浪费；产出符合预期，成果满足需求，效果显著。

**（三）绩效结果应用情况。**以“用”促效，以“晒”促公，以“改”促优，形成管理闭环，提升治理效能。

四、评价结论及建议

**（一）评价结论。**本年度单位预算执行进度符合预期，资金使用基本规范，预算执行率达99.85%，年度预算绩效管理工作运行有效，预算执行规范，绩效目标基本实现，资金使用效益总体达到预期，自评得分82分。

**（二）存在问题。**对项目实施成本与其产生的经济、社会、生态等综合效益之间的关联性分析较为薄弱，未能充分量化投入产出效能，难以为精确决策和资源优化配置提供强力支撑。

**（三）改进建议。**组织开展针对业务人员和财务人员的预算绩效管理专题培训，提升全员绩效意识和实操能力。优化单位内财务与业务的协同机制，明确在绩效目标设定、过程监控、结果应用等环节的职责分工与协作流程，积极推动或完善预算绩效管理信息计提建设，提升信息化支撑水平。

附表：单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112421R000000044386-工资性支出-事业 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 554.85 | 505.39 | 505.39 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因人员变动，调出1人，退休4人，新进1人* |
| 其中：财政资金 | 554.85 | 505.39 | 505.39 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112421R000000044400-工资性支出-行政 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 265.06 | 243.87 | 243.87 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因保险基数调整* |
| 其中：财政资金 | 265.06 | 243.87 | 243.87 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422R000000261647-职工基本医疗保险缴费-行政 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 18.91 | 17.88 | 17.88 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因保险基数调整* |
| 其中：财政资金 | 18.91 | 17.88 | 17.88 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422R000000261652-职工基本医疗保险缴费-事业 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 36.16 | 32.33 | 32.33 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因人员变动，调出1人，退休4人，新进1人* |
| 其中：财政资金 | 36.16 | 32.33 | 32.33 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422R000000261862-其他社会保障缴费-行政 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 4.67 | 7.27 | 7.27 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因基数调整等原因* |
| 其中：财政资金 | 4.67 | 7.27 | 7.27 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422R000000261864-其他社会保障缴费-事业 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 14.69 | 14.11 | 14.11 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因人员变动，调出1人，退休4人，新进1人* |
| 其中：财政资金 | 14.69 | 14.11 | 14.11 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422R000000263016-对个人和家庭的补助费用 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 2.71 | 12.07 | 12.07 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，退休4人，发放一次性补助* |
| 其中：财政资金 | 2.71 | 12.07 | 12.07 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422R000006383469-基础绩效奖（行政） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 128.99 | 72.08 | 72.08 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 128.99 | 72.08 | 72.08 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422R000006383655-年度考核奖（行政） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 26.65 | 26.65 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 26.65 | 26.65 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422R000006383911-基础待遇（事业） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 207.11 | 197.96 | 197.96 | | | 100.00% | 10 |  | *追减资金，因人员变动，调出1人，退休4人，新进1人* |
| 其中：财政资金 | 207.11 | 197.96 | 197.96 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422R000006384096-年度考核待遇（事业） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 40.21 | 40.21 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 40.21 | 40.21 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422R000007071453-三等功及嘉奖人员奖励资金 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 根据公务员考核奖励办法，按时、足额对奖励人员发放奖金。 | | | | | 根据公务员考核奖励办法，按时、足额对奖励人员发放奖金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 根据2023年度公务员考核奖励办法，按时、足额对奖励人员发放奖金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 3.75 | 3.75 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 3.75 | 3.75 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000252217-村组干部报酬 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障村组干部、社区专职工作者报酬及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障村组干部、社区专职工作者报酬及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格遵循相关政策制度，保障了314人村组干部、8人社区专职工作者报酬及时、足额发放或社保及时、足额缴纳。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 701.98 | 701.96 | 701.96 | | | 100.00% | 10 |  | *无* |
| 其中：财政资金 | 701.98 | 701.96 | 701.96 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金到位率 | ＝ | 90 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 群众满意度 | ≥ | 90 | % | 95 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000252223-河道巡视员补助 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障河道巡视工作正常运行，促进生态环境可持续发展 | | | | | 保障河道巡视工作正常运行，促进生态环境可持续发展 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障河道巡视工作正常运行，促进生态环境可持续发展 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 5.76 | 5.75 | 5.75 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 5.76 | 5.75 | 5.75 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金下达率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 确保河道的卫生和安全，做到生态环境可持续发展 | 定性 | 优良中低差 |  | *优* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000252228-顶岗锻炼后备干部误工补助 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障顶岗锻炼后备干部的基本生活，确保基层工作的正常运转。 | | | | | 保障顶岗锻炼后备干部的基本生活，确保基层工作的正常运转。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 对4名顶岗锻炼的按时、足额的发放务工补助，保障基层工作的正常运行。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 7.06 | 6.17 | 6.17 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因1人辞职* |
| 其中：财政资金 | 7.06 | 6.17 | 6.17 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | 95 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000252233-统计工作经费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障统计工作和粮食监测点工作的正常运行 | | | | | 保障统计工作和粮食监测点工作的正常运行 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障统计工作和粮食监测点工作的正常运行 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 2.52 | 2.52 | 2.52 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 2.52 | 2.52 | 2.52 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 90 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | *95* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000432839-夏家桥社区原光辉村2组、4组、红太阳4组地力补贴遗留问题 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 解决夏家桥社区原光辉村2组、4组和红太阳村4组地力补贴历史遗留问题，解决矛盾，维护社会稳定 | | | | | 解决夏家桥社区原光辉村2组、4组和红太阳村4组地力补贴历史遗留问题，解决矛盾，维护社会稳定 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 按时足额发放原光辉村2组、4组、红太阳村4组地力补贴，维护了社会稳定 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 1.53 | 1.28 | 1.28 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，通过核算，流转费减少，据实支付* |
| 其中：财政资金 | 1.53 | 1.28 | 1.28 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000432847-蒲亭新村管理运行经费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障蒲亭新村管理运行经费，提高群众社会幸福感。 | | | | | 保障蒲亭新村管理运行经费，提高群众社会幸福感。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障蒲亭新村管理运行经费，提高群众社会幸福感。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 30.00 | 17.77 | 17.77 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 30.00 | 17.77 | 17.77 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金到位率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升人居环境情况，提供群众休闲场地，让群众有幸福感和获得感 | 定性 | 优良中低差 |  | *优* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000432881-城区防洪遗留问题经费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障城区防洪工作正常运行，提高城区抗洪减灾能力 | | | | | 保障城区防洪工作正常运行，提高城区抗洪减灾能力 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障城区防洪工作正常运行，提高城区抗洪减灾能力 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 1.00 | 0.25 | 0.25 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 1.00 | 0.25 | 0.25 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金到位率 | ＝ | 100 | % | *100* | 50 | 50 | *已完成* |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 提高抗洪能力，保护生态环境 | 定性 | 优良中低差 |  | *优* | 40 | 40 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000432927-社区戒毒和康复工作经费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障社区戒毒和康复工作正常运行，促进社会和谐稳定发展 | | | | | 保障社区戒毒和康复工作正常运行，促进社会和谐稳定发展 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障社区戒毒和康复工作正常运行，促进社会和谐稳定发展 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 4.00 | 8.00 | 8.00 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，差额为存量资金* |
| 其中：财政资金 | 4.00 | 8.00 | 8.00 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障社区戒毒和康复维稳工作涉及村社区数 | ＝ | 17 | 个 | 17 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障全街道的稳定和和谐 | 定性 | 保障全街道的稳定和和谐 |  | 保障全街道的稳定和和谐 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度指标 | ≥ | 80 | % | 100 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000432941-迎宾大道北段道路整治及绿化提升工程项目土地流转 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 迎宾大道北段道路整治及绿化提升项目（研城段），确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | | | 迎宾大道北段道路整治及绿化提升项目（研城段），确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 迎宾大道北段道路整治及绿化提升项目（研城段），确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 2.04 | 2.04 | 2.04 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 2.04 | 2.04 | 2.04 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000432944-茫溪河塘角村段防洪工程土地流转费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 按时拨付茫溪河塘角村防洪工程土地流转费，维护社会稳定。 | | | | | 按时拨付茫溪河塘角村防洪工程土地流转费，维护社会稳定。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 按时拨付茫溪河塘角村防洪工程土地流转费，维护社会稳定。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 3.97 | 3.97 | 3.97 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 3.97 | 3.97 | 3.97 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000432948-商贸城项目征地涉及李付祥鱼塘土地流转 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障商贸城项目正常进行，提高社会经济效益，维护社会稳定 | | | | | 保障商贸城项目正常进行，提高社会经济效益，维护社会稳定 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障商贸城项目正常进行，提高社会经济效益，维护社会稳定 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 5.55 | 5.55 | 5.55 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 5.55 | 5.55 | 5.55 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000432952-井乐快速通道景观打造工程研城段和高滩段土地流转 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障井乐快速通道景观打造工程正常运行，确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | | | 保障井乐快速通道景观打造工程正常运行，确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障井乐快速通道景观打造工程正常运行，确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 19.37 | 19.37 | 19.37 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 19.37 | 19.37 | 19.37 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 90 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000432967-2022年井沙延伸线景观打造土地流转费（高滩段） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 井沙延伸线景观打造，确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | | | 井沙延伸线景观打造，确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 井沙延伸线景观打造，确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 14.78 | 14.78 | 14.78 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 14.78 | 14.78 | 14.78 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000432972-2022年井沙路延伸线景观打造土地流转（研城段） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 井沙路延伸线景观打造土地流转（研城段），确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | | | 井沙路延伸线景观打造土地流转（研城段），确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 井沙路延伸线景观打造土地流转（研城段），确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 8.89 | 8.89 | 8.89 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 8.89 | 8.89 | 8.89 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000432975-茫溪河河道保洁 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障茫溪河河道保洁工作正常运行，促进生态环境的可持续发展 | | | | | 保障茫溪河河道保洁工作正常运行，促进生态环境的可持续发展 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障茫溪河河道保洁工作正常运行，促进生态环境的可持续发展 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 4.20 | 3.15 | 3.15 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 4.20 | 3.15 | 3.15 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000433395-2021年宋高山弃土场租金 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 及时拨付宋高山弃土场土地流转费，维护社会稳定 | | | | | 及时拨付宋高山弃土场土地流转费，维护社会稳定 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 及时拨付宋高山弃土场土地流转费，维护社会稳定 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 12.48 | 12.48 | 12.48 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 12.48 | 12.48 | 12.48 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000000433403-一污厂至二污厂截污干管项目高坡2组土地流转资金 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 及时拨付一污厂至二污厂截污干管项目高坡村2组土地流转资金，维护社会稳定 | | | | | 及时拨付一污厂至二污厂截污干管项目高坡村2组土地流转资金，维护社会稳定 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 及时拨付一污厂至二污厂截污干管项目高坡村2组土地流转资金，维护社会稳定 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.72 | 0.81 | 0.81 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，差额为存量资金* |
| 其中：财政资金 | 0.72 | 0.81 | 0.81 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000004864151-城乡结合部卫生环境整治费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 按要求对城乡结合部环境卫生进行整治，维护生态环境卫生，提升群众幸福指数 | | | | | 按要求对城乡结合部环境卫生进行整治，维护生态环境卫生，提升群众幸福指数 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 按要求对城乡结合部环境卫生进行整治，维护生态环境卫生，提升群众幸福指数 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 20.00 | 20.00 | 20.00 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 20.00 | 20.00 | 20.00 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 | *已完成* |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000005039983-援彝干部待遇保障经费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 按时发放援彝干部补助补贴津贴，保障援彝干部的基本生活保障 | | | | | 按时发放援彝干部补助补贴津贴，保障援彝干部的基本生活保障 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 按时发放援彝干部补助补贴津贴，保障援彝干部的基本生活保障 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 6.97 | 5.34 | 5.34 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因1人结束援彝* |
| 其中：财政资金 | 6.97 | 5.34 | 5.34 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 人数 | = | 1 | 人 | *1* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 满意度 | ≥ | 100 | % | *98* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000005803476-村（社区）干部年终绩效考核 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 根据年终考核，对村（社区）、组干部发放年终绩效 | | | | | 根据年终考核，对村（社区）、组干部发放年终绩效 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 根据年终考核，对村（社区）、组干部发放年终绩效 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 49.90 | 49.90 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 49.90 | 49.90 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 村社区数 | = | 17 | 个 | *17* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 满意度 | ≥ | 90 | % | *95* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 |  |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422T000005832228-村（社区）城乡环境综合治理考核奖励经费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 根据综合执法局考核办法，对村社区城乡环境治理进行年度考核奖励 | | | | | 根据综合执法局考核办法，对村社区城乡环境治理进行年度考核奖励 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 根据《2022年度城乡环境综合治理考核》（井执综〔2023〕10号），对村社区城乡环境治理进行年度考核并发放奖励金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 1.00 | 1.00 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 1.00 | 1.00 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 村社区个数 | ＝ | 17 | 个 | *17* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 保护城乡环境卫生，提高环境卫生 | 定性 | 保护城乡环境卫生，提高环境卫生 |  | 环境卫生得到改善，保护生态环境 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度 | ≥ | 80 | % | *100* | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422Y000000265215-定额公用经费-行政 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | | | 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 34.40 | 33.69 | 32.90 | | | 97.66% | 10 | 10 | *追减资金，通过核算，公用经费使用减少，据实支付* |
| 其中：财政资金 | 34.40 | 33.69 | 32.90 | | | 97.66% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 科目调整次数 | ≤ | 5 | 次 | *0* | 20 | 20 | *已完成* |
| 质量指标 | 预算编制准确率（计算方法为：∣（执行数-预算数）/预算数∣） | ≤ | 5 | % | *5* | 30 | 30 | *已完成* |
| 效益指标 | 经济效益指标 | “三公经费”控制率[计算方法为：（三公经费实际支出数/预算安排数]×100%） | ≤ | 100 | % | *100* | 20 | 20 | *已完成* |
| 社会效益指标 | 运转保障率 | ＝ | 100 | % | *100* | 20 | 20 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422Y000000265216-定额公用经费-事业 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | | | 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 59.20 | 52.70 | 52.70 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，通过核算，公用经费使用减少，据实支付* |
| 其中：财政资金 | 59.20 | 52.70 | 52.70 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 科目调整次数 | ≤ | 5 | 次 | *0* | 20 | 20 | *已完成* |
| 质量指标 | 预算编制准确率（计算方法为：∣（执行数-预算数）/预算数∣） | ≤ | 5 | % | *5* | 30 | 30 | *已完成* |
| 效益指标 | 经济效益指标 | “三公经费”控制率[计算方法为：（三公经费实际支出数/预算安排数]×100%） | ≤ | 100 | % | *100* | 20 | 20 | *已完成* |
| 社会效益指标 | 运转保障率 | ＝ | 100 | % | *100* | 20 | 20 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422Y000000283419-非定额公用经费-行政 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | | | 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 34.03 | 32.23 | 32.23 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，通过核算，公用经费使用减少，据实支付* |
| 其中：财政资金 | 34.03 | 32.23 | 32.23 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 科目调整次数 | ≤ | 5 | 次 | *0* | 20 | 20 | *已完成* |
| 质量指标 | 预算编制准确率（计算方法为：∣（执行数-预算数）/预算数∣） | ≤ | 5 | % | *5* | 30 | 30 | *已完成* |
| 效益指标 | 经济效益指标 | “三公经费”控制率[计算方法为：（三公经费实际支出数/预算安排数]×100%） | ≤ | 100 | % | *100* | 20 | 20 | *已完成* |
| 社会效益指标 | 运转保障率 | ＝ | 100 | % | *100* | 20 | 20 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112422Y000000283420-非定额公用经费-事业 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | | | 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 8.64 | 8.64 | 8.64 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 8.64 | 8.64 | 8.64 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 科目调整次数 | ≤ | 5 | 次 | *0* | 20 | 20 | *已完成* |
| 质量指标 | 预算编制准确率（计算方法为：∣（执行数-预算数）/预算数∣） | ≤ | 5 | % | *5* | 30 | 30 | *已完成* |
| 效益指标 | 经济效益指标 | “三公经费”控制率[计算方法为：（三公经费实际支出数/预算安排数]×100%） | ≤ | 100 | % | *100* | 20 | 20 | *已完成* |
| 社会效益指标 | 运转保障率 | ＝ | 100 | % | *100* | 20 | 20 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423R000007820721-医疗补助-事业 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障大病医疗保险及时、足额缴纳 | | | | | 严格执行相关政策，保障大病医疗保险及时、足额缴纳 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障大病医疗保险及时、足额缴纳 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 7.56 | 7.26 | 7.26 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，通过核算，医疗补助人数实际减少，据实支付* |
| 其中：财政资金 | 7.56 | 7.26 | 7.26 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423R000007820978-医疗补助-行政 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障大病医疗保险及时、足额缴纳 | | | | | 严格执行相关政策，保障大病医疗保险及时、足额缴纳 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障大病医疗保险及时、足额缴纳 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 5.16 | 4.92 | 4.92 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，通过核算，医疗补助人数实际减少，据实支付* |
| 其中：财政资金 | 5.16 | 4.92 | 4.92 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | 100 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000007516946-2022年农村综合改革转移支付资金（农村公益事业奖补） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 根据《四川省财政厅关于提前下达2023年农村综合改革转移支付预算的通知》（川财农〔2022〕160号）文件要求，结合我街道农村改革工作实际，做好美丽乡村建设。 | | | | | 根据《四川省财政厅关于提前下达2023年农村综合改革转移支付预算的通知》（川财农〔2022〕160号）文件要求，结合我街道农村改革工作实际，做好美丽乡村建设。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 根据《四川省财政厅关于提前下达2023年农村综合改革转移支付预算的通知》（川财农〔2022〕160号）文件要求，结合我街道农村改革工作实际，做好美丽乡村建设。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 5.66 | 5.66 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 5.66 | 5.66 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 涉及村数 | ＝ | 3 | 个 | *3* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 实现了农业增加效、农民增收、农村增色 | 定性 | 实现了农业增加效、农民增收、农村增色 |  | *实现了农业增加效、农民增收、农村增色* | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度 | ≥ | 80 | % | *95* | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000007517272-2022年农村综合改革转移支付资金（飞跃村美丽乡村） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 根据《四川省财政厅关于开展2023年农村综合改革转移支付项目评估工作的通知》（川财农〔2023〕103号）文件要求，结合飞跃村乡村建设工作实际，建设美丽乡村。 | | | | | 根据《四川省财政厅关于开展2023年农村综合改革转移支付项目评估工作的通知》（川财农〔2023〕103号）文件要求，结合飞跃村乡村建设工作实际，建设美丽乡村。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 根据《四川省财政厅关于开展2023年农村综合改革转移支付项目评估工作的通知》（川财农〔2023〕103号）文件要求，结合飞跃村乡村建设工作实际，建设美丽乡村。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 186.48 | 186.48 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 186.48 | 186.48 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 涉及村数 | = | 1 | 个 | 1 | 60 | 60 | 已完成 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 群众满意度 | ≥ | 90 | % | *95* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000007697638-井研县研城街道临时救助备用金 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 切实保障困难群众基本生活 | | | | | 切实保障困难群众基本生活 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格遵守相关政策制度，对王平等8人因病导致生活困难的实施救助，保障了困难群众的基本生活 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 7.23 | 0.65 | 0.65 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，困难人群申请审批后获得临时救助金，据实支付* |
| 其中：财政资金 | 7.23 | 0.65 | 0.65 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金到位率 | ＝ | 100 | % | 100 | 60 | 60 | 已完成 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 妥善解决困难群众的突发性、临时性生活救助工作 | 定性 | 妥善解决困难群众的突发性、临时性生活救助工作 |  | 妥善解决困难群众的突发性、临时性生活救助工作 | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000007747185-驻村（社区）第一书记工作经费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 按时拨付驻村第一书记工作经费，改善驻村第一书记办公生活条件，提高驻村帮扶工作积极性和成效 | | | | | 按时拨付驻村第一书记工作经费，改善驻村第一书记办公生活条件，提高驻村帮扶工作积极性和成效 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 按时拨付驻村第一书记工作经费，改善驻村第一书记办公生活条件，提高驻村帮扶工作积极性和成效 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 8.50 | 6.09 | 6.09 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 8.50 | 6.09 | 6.09 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 涉及村数 | ＝ | 10 | 个 | *10* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 群众满意度 | ≥ | 90 | % | *98* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000008112603-2022年中央和省级财政残疾人事业发展补助资金-残疾人健身示范点建设项目补贴 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 广泛开展全民健身活动，促进群众体育和经济体育全面发展 | | | | | 广泛开展全民健身活动，促进群众体育和经济体育全面发展 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 广泛开展全民健身活动，促进群众体育和经济体育全面发展 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 5.00 | 5.00 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 5.00 | 5.00 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 开展联谊比赛或文体活动次数 | ≥ | 1 | 次/年 | *2* | 20 | 20 | *已完成* |
| 每季度举办残疾人运动会、康复健身项目等次数 | ≥ | 1 | 次 | *2* | 20 | 20 | *已完成* |
| 每周开展康复健身指导次数 | ≥ | 1 | 次 | *2* | 20 | 20 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 广泛开展全民健身活动，促进群众体育和经济体育全面发展 | 定性 | 广泛开展全民健身活动，促进群众体育和经济体育全面发展 |  | *广泛开展全民健身活动，促进群众体育和经济体育全面发展* | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度 | ≥ | 80 | % | *98* | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000008984032-公共卫生特别服务岗人员报酬 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 按时发放公共卫生特别服务岗人员报酬，足额缴纳公共卫生特别服务岗人员社保。 | | | | | 按时发放公共卫生特别服务岗人员报酬，足额缴纳公共卫生特别服务岗人员社保。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 按时发放公共卫生特别服务岗人员报酬，足额缴纳公共卫生特别服务岗人员社保。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 73.65 | 75.56 | 75.56 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因基数调整等原因，导致应付工资增多* |
| 其中：财政资金 | 73.65 | 75.56 | 75.56 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金到位率 | ≥ | 90 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 群众满意度 | ≥ | 90 | % | *95* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000009012261-村干部养老保险、医疗保险、意外保险补助 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 根据中共井研县委组织部要求，对村社区常职干部医疗保险、意外保险、基本养老保险由个人先行购买，再进行补助 | | | | | 根据中共井研县委组织部要求，对村社区常职干部医疗保险、意外保险、基本养老保险由个人先行购买，再进行补助 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 根据中共井研县委组织部要求，对村社区常职干部医疗保险、意外保险、基本养老保险由个人先行购买，再进行补助 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 27.75 | 27.75 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 27.75 | 27.75 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 补助人数 | = | 107 | 人 | 107 | 60 | 60 | 已完成 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 满意度 | ≥ | 90 | % | *95* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 |  |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000009072743-高滩等四个村地质排危简易处置资金 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 对因“9.4特大暴雨”引起的地质灾害隐患点进行整治，保障人民生命财安全 | | | | | 对因“9.4特大暴雨”引起的地质灾害隐患点进行整治，保障人民生命财安全 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 对因“9.4特大暴雨”引起的地质灾害隐患点进行整治，保障人民生命财安全 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 19.69 | 19.69 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 19.69 | 19.69 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 整治隐患点 | ＝ | 7 | 处 | *7* | 60 | 60 | 已完成 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升安全率 | ≥ | 60 | % | *80* | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 整治效果满意度 | ≥ | 80 | % | *100* | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000009078064-翰林大道至河东新区综合管网建设占用吴小林苗圃及李付详鱼塘损失补偿金 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 对翰林大道至河东新区综合管网建设占用吴小林苗圃及李付详鱼塘损失补偿金，保障项目顺利进行，维护社会稳定。 | | | | | 对翰林大道至河东新区综合管网建设占用吴小林苗圃及李付详鱼塘损失补偿金，保障项目顺利进行，维护社会稳定。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 对翰林大道至河东新区综合管网建设占用吴小林苗圃及李付详鱼塘损失补偿金，保障项目顺利进行，维护社会稳定。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 15.52 | 15.52 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 15.52 | 15.52 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 赔偿人数 | ＝ | 2 | 人 | *2* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 推动综合管网建设项目，促进社会发展 | 定性 | 推动综合管网建设项目，促进社会发展 |  | *推动综合管网建设项目，促进社会发展* | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度 | ≥ | 80 | % |  | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000009078079-建设路163号堡坎垮塌隐患点整治工程建设资金 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 对建设路163号小区边坡垮塌进行整治，保障人民生命财产安全 | | | | | 对建设路163号小区边坡垮塌进行整治，保障人民生命财产安全 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 对建设路163号小区边坡垮塌进行整治，保障人民生命财产安全 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 9.70 | 9.70 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 9.70 | 9.70 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 整治隐患点数量 | ＝ | 1 | 处 | 1 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对垮塌隐患点进行整治，提升安全，保障生命财产安全 | 定性 | 对垮塌隐患点进行整治，提升安全，保障生命财产安全 |  | 对垮塌隐患点进行整治，提升安全，保障生命财产安全 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度 | ≥ | 80 | % | 100 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000009078082-实施2021年度省级城乡社区综合服务设施“补短板”达标过程 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 为改善夏家桥社区公共服务设施老旧，在现有基础上进行提升补短板，解决便民服务一体化不便的问题。 | | | | | 为改善夏家桥社区公共服务设施老旧，在现有基础上进行提升补短板，解决便民服务一体化不便的问题。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 为改善夏家桥社区公共服务设施老旧，在现有基础上进行提升补短板，解决便民服务一体化不便的问题。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 11.93 | 11.93 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 11.93 | 11.93 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 购买空调数量 | ≤ | 4 | 台 | 4 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高便民服务效率 | ≥ | 80 | % | 80 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度指标 | ≥ | 80 | % | 80 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000009079712-高滩村2组、20组地质灾害隐患点整治资金 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 对高滩村2组、20组地质灾害隐患点进整治，保障人民生命财产安全。 | | | | | 对高滩村2组、20组地质灾害隐患点进整治，保障人民生命财产安全。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 对高滩村2组、20组地质灾害隐患点进整治，保障人民生命财产安全。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 4.05 | 4.05 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 4.05 | 4.05 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 整治隐患点数量 | ＝ | 2 | 处 | 2 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 清除隐患，提升安全率 | ≥ | 60 | % | 80 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度 | ≥ | 80 | % | 100 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000009494204-川财农【2022】160号2023年农村综合改革转移支付（公益事业奖补） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 根据《四川省财政厅关于提前下达2023年农村综合改革转移支付预算的通知》（川财农〔2022〕160号）文件要求，结合我街道农村改革工作实际，做好美丽乡村建设。 | | | | | 根据《四川省财政厅关于提前下达2023年农村综合改革转移支付预算的通知》（川财农〔2022〕160号）文件要求，结合我街道农村改革工作实际，做好美丽乡村建设。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 |  | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 28.64 | 28.64 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 28.64 | 28.64 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 涉及村数 | ＝ | 10 | 个 | 10 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 实现农业增加效、农民增收、农村增色 | 定性 | 实现农业增加效、农民增收、农村增色 |  | 实现农业增加效、农民增收、农村增色 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度 | ≥ | 80 | % | 80 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112423T000009756837-2023年八一建军节座谈经费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障退役老兵座谈会的顺利开展，营造出热爱部队、崇尚军人、敬重英雄的社会氛围，实现社会的和谐稳定，达到长治久安、经济发展的目的。 | | | | | 保障退役老兵座谈会的顺利开展，营造出热爱部队、崇尚军人、敬重英雄的社会氛围，实现社会的和谐稳定，达到长治久安、经济发展的目的。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障退役老兵座谈会的顺利开展，营造出热爱部队、崇尚军人、敬重英雄的社会氛围，实现社会的和谐稳定，达到长治久安、经济发展的目的。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 2.40 | 2.40 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 2.40 | 2.40 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 涉及村数 | = | 17 | 个 | 17 | 60 | 60 | 已完成 |
|  | 效益指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | ≥ | 80 | % | *98* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424R000010193725-工资性支出-伙食补助费（行政） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 在保障基本伙食质量的前提下，有效控制伙食成本，提高职工的就餐满意度。 | | | | | 在保障基本伙食质量的前提下，有效控制伙食成本，提高职工的就餐满意度。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 在保障基本伙食质量的前提下，有效控制伙食成本，提高职工的就餐满意度。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 10.36 | 9.80 | 9.80 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，通过核算，伙食补助费使用减少，据实支付* |
| 其中：财政资金 | 10.36 | 9.80 | 9.80 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 质量指标 | 提供安全、卫生的餐食 | 定性 | 提供安全、卫生的餐食 |  |  | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | ≥ | 80 | % | *98* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424R000010193917-工资性支出-伙食补助费（事业） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 在保障基本伙食质量的前提下，有效控制伙食成本，提高职工的就餐满意度。 | | | | | 在保障基本伙食质量的前提下，有效控制伙食成本，提高职工的就餐满意度。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 在保障基本伙食质量的前提下，有效控制伙食成本，提高职工的就餐满意度。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 19.04 | 19.04 | 19.04 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 19.04 | 19.04 | 19.04 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 质量指标 | 提供安全、卫生的餐食 | 定性 | 提供安全、卫生的餐食 |  |  | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | ≥ | 80 | % | *98* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 |  |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424R000010713402-住房公积金-行政 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 |  | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 60.95 | 55.48 | 55.48 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因保险基数调整* |
| 其中：财政资金 | 60.95 | 55.48 | 55.48 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % |  | 60 |  |  |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % |  | 30 |  |  |
| 合计 | | | | | | | | 100 |  |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424R000010713600-住房公积金-事业 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障住房公积金及时、足额缴纳。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 116.65 | 92.68 | 92.68 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因人员变动，调出1人，退休4人，新进1人* |
| 其中：财政资金 | 116.65 | 92.68 | 92.68 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424R000010714521-职业年金缴费-行政 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障职业年金及时、足额缴纳。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 31.52 | 40.78 | 40.78 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因基数调整等原因* |
| 其中：财政资金 | 31.52 | 40.78 | 40.78 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 |  |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424R000010714724-职业年金缴费-事业 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障职业年金及时、足额缴纳。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 61.20 | 66.90 | 66.90 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因基数调整等原因* |
| 其中：财政资金 | 61.20 | 66.90 | 66.90 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424R000010715050-机关事业单位基本养老保险缴费-行政 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障养老保险及时、足额缴纳。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 63.05 | 61.82 | 61.82 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因人员变动，调出1人，退休4人，新进1人* |
| 其中：财政资金 | 63.05 | 61.82 | 61.82 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424R000010715274-机关事业单位基本养老保险缴费-事业 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障工资及时、足额发放或社保及时、足额缴纳，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障养老保险及时、足额缴纳。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 122.40 | 107.35 | 107.35 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因人员变动，调出1人，退休4人，新进1人* |
| 其中：财政资金 | 122.40 | 107.35 | 107.35 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000010407386-2021年民政事业补助资金（庙儿湾公墓） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 新建庙儿湾农村公益性公墓吊唁厅 | | | | | 新建庙儿湾农村公益性公墓吊唁厅 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 新建庙儿湾农村公益性公墓吊唁厅 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 32.00 | 32.00 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 32.00 | 32.00 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 新建吊唁厅 | ＝ | 1 | 处 | 新建吊唁厅 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高治丧条件，满足当地群众对高质量殡葬服务的需求 | ≥ | 90 | % | 提高治丧条件，满足当地群众对高质量殡葬服务的需求 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | ≥ | 80 | % | 群众满意度 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011124996-村级公共服务经费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 村社区办公费、基层组织活动费、服务群众经费、村公共服务运行维护经费 | | | | | 根据各村社区具体情况，已按时拨付村社区办公费、基层组织活动费、服务群众经费、村公共服务运行维护经费 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 村社区办公费、基层组织活动费、服务群众经费、村公共服务运行维护经费 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 227.19 | 123.20 | 123.20 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 227.19 | 123.20 | 123.20 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 村社区数量 | ＝ | 17 | 个 | 17 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 助推各村社区公共服务能力 | ≥ | 80 | % | 90 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 群众满意度 | ≥ | 80 | % | 100 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011138812-污水管网日常管理维护费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障污水管网的正常运行 | | | | | 保障污水管网的正常运 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 污水管网日常维护费、电费等，保障污水管网的正常运行。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 1.00 | 1.00 | 1.00 | | | 100.00% | 10 | 10 | *无* |
| 其中：财政资金 | 1.00 | 1.00 | 1.00 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障污水处理站正常运行个数 | ＝ | 1 | 个 | 1 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 减少环境污染，改善生态环境 | ≥ | 80 | % | 85 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度指标 | ≥ | 80 | % | 90 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011201062-基本财力保障 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | | | 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 提高预算编制质量，严格执行预算，保障单位日常运转。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 92.44 | 89.87 | 89.87 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追减资金，通过核算，公用经费使用减少，据实支付* |
| 其中：财政资金 | 92.44 | 89.87 | 89.87 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | *100* | 50 | 50 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 深化为人民服务宗旨，按照年初制定的规划和目标任务，切实为群众解决实际困难。 | 定性 | 深化为人民服务的宗旨，切实解决人民群众的问题 |  | *深化为人民服务的宗旨，切实解决人民群众的问题* | 20 | 20 | *已完成* |
| 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | *95* | 20 | 20 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011378947-川财资环【2023】18号省级第一批农村污水治理千村示范工程（微动力运行维护费） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障农村生活污水微动力集中处理设施正常运行 | | | | | 保障农村生活污水微动力集中处理设施正常运行 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障农村生活污水微动力集中处理设施正常运行 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 14.47 | 14.47 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 14.47 | 14.47 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障设施正常运行数量 | ＝ | 15 | 座 | 15 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 促进环境保护 | ≥ | 80 | % | 85 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 污水处理结果满意度 | ≥ | 80 | % | 90 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011442448-研城街道动漫数字文创科技项目、医疗服务综合体等征地拆迁项目工作经费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障征地工作的顺利进行 | | | | | 保障征地工作的顺利进行 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障征地工作的顺利进行 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 15.00 | 15.00 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 15.00 | 15.00 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 质量指标 | 保障征地工作顺利进行 | ≥ | 90 | % | 95 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 推动社会发展 | ≥ | 80 | % | 90 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意度 | ≥ | 80 | % | 95 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011515785-商贸城项目征地涉及李付祥鱼塘补偿资金 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 按时拨付商贸城项目征地涉及李付祥鱼塘补偿资金，确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | | | 按时拨付商贸城项目征地涉及李付祥鱼塘补偿资金，确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 按时拨付商贸城项目征地涉及李付祥鱼塘补偿资金，确保社会稳定、保证社会经济发展。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 11.01 | 11.01 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 11.01 | 11.01 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ＝ | 100 | % | 100 | 50 | 50 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高群众满意度 | ≥ | 90 | % | 95 | 20 | 20 | *已完成* |
| 经济效益指标 | 提升社会经济效益 | 定性 | 提升社会经济效益 |  | 提升社会经济效益 | 20 | 20 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011516908-补选第十九届人大代表经费 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 保障十九届人大代表大会正常进行 | | | | | 保障十九届人大代表大会正常进行 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 保障十九届人大代表大会正常进行 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 4.54 | 4.54 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 4.54 | 4.54 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用率 | ≥ | 95 | % | 100 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障人大代表大会正常进行 | 定性 | 优 |  | 优 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度指标 | ≥ | 90 | % | 95 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011625217-雷红、吴建华养老关系由机保转至社保资金 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 拨付雷红、吴建华养老关系由机保转至社保资金，维护社会稳定 | | | | | 拨付雷红、吴建华养老关系由机保转至社保资金，维护社会稳定 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 拨付雷红、吴建华养老关系由机保转至社保资金，维护社会稳定 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 10.66 | 10.66 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 10.66 | 10.66 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障人数 | ＝ | 2 | 人 | 2 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 维稳 | ≥ | 90 | % | 100 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意度 | ≥ | 90 | % | 100 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011625402-基层治理百佳示范小区 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 小叶万汇城获得四川省基层治理百佳示范小区奖补资金，广泛征集业主意见，对小区设备设施进行购置和维修，提升小区亲民化服务 | | | | | 小叶万汇城获得四川省基层治理百佳示范小区奖补资金，广泛征集业主意见，对小区设备设施进行购置和维修，提升小区亲民化服务 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 小叶万汇城获得四川省基层治理百佳示范小区奖补资金，广泛征集业主意见，对小区设备设施进行购置和维修，提升小区亲民化服务 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 3.00 | 3.00 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 3.00 | 3.00 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 资金使用量 | ≤ | 3 | 万元 | 3 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升小区亲民化服务 | 定性 | 提升小区亲民化服务 |  | 提升小区亲民化服务 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度 | ≥ | 80 | % | 80 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011625408-关于解决西门广场邻里中心装修工程和设施设备采购所需资金（住建转来就放改造资金） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 关于解决西门广场邻里中心装修工程和设施设备采购所需资金 | | | | | 关于解决西门广场邻里中心装修工程和设施设备采购所需资金 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 关于解决西门广场邻里中心装修工程和设施设备采购所需资金 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 25.80 | 25.80 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 25.80 | 25.80 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 建立邻里中心数量 | ＝ | 1 | 个 | 1 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高社会影响力 | ≥ | 80 | % | 90 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度指标 | ≥ | 90 | % | 100 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011625437-关于实施和平街社区原羽绒厂围墙垮塌修复项目 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 实施和平街社区原羽绒厂围墙垮塌修复项目，保障人民生命财产安全。 | | | | | 实施和平街社区原羽绒厂围墙垮塌修复项目，保障人民生命财产安全。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 实施和平街社区原羽绒厂围墙垮塌修复项目，保障人民生命财产安全。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 1.96 | 1.96 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 1.96 | 1.96 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 修复数量 | ＝ | 1 | 个 | 1 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 维护公共区域安全 | ≥ | 80 | % | 85 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度指标 | ≥ | 90 | % | 100 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011802154-川财农【2023】158号—2024年农村综合改革转移支付资金（公益事业奖补） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 根据《四川省财政厅关于提前下达2024年农村综合改革转移支付预算的通知》（川财农〔2023〕158号）文件要求，结合我街道农村改革工作实际，做好美丽乡村建设。 | | | | | 根据《四川省财政厅关于提前下达2024年农村综合改革转移支付预算的通知》（川财农〔2023〕158号）文件要求，结合我街道农村改革工作实际，做好美丽乡村建设 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 根据《四川省财政厅关于提前下达2024年农村综合改革转移支付预算的通知》（川财农〔2023〕158号）文件要求，结合我街道农村改革工作实际，做好美丽乡村建设。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 44.93 | 44.93 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 44.93 | 44.93 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 涉及村数 | ＝ | 6 | 个 | 6 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 实现农业增加效、农民增收、农村增色 | 定性 | 实现农业增加效、农民增收、农村增色 |  | 实现农业增加效、农民增收、农村增色 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度 | ≥ | 80 | % | 80 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112424T000011852467-研城街道高坡村2024年新型农村集体经济扶持项目 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 由高坡村和五谷村抱团在五谷村修建五谷农耕文化研学服务中心，联合子爱田源家庭农场，共同促进以农耕文化为代表的农文旅产业融合发展 | | | | | 由高坡村和五谷村抱团在五谷村修建五谷农耕文化研学服务中心，联合子爱田源家庭农场，共同促进以农耕文化为代表的农文旅产业融合发展 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 由高坡村和五谷村抱团在五谷村修建五谷农耕文化研学服务中心，联合子爱田源家庭农场，共同促进以农耕文化为代表的农文旅产业融合发展 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 81.17 | 81.17 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 81.17 | 81.17 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 建设文化研学服务中心 | ＝ | 1 | 个 | 1 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 带动社会就业人数 | ≥ | 10 | 人 | 10 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 群众满意度 | ≥ | 90 | % | 90 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112425R000012153198-基础绩效（行政） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障基础绩效奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障基础绩效奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障基础绩效奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 52.65 | 52.65 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 52.65 | 52.65 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112425R000012420878-年度考核（行政） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 48.61 | 48.61 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 48.61 | 48.61 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112425R000012421069-年度考核（事业） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 严格执行相关政策，保障年度考核奖及时、足额发放，预算编制科学合理，减少结余资金。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 74.85 | 74.85 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 74.85 | 74.85 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112425R000013290710-工资性支出-行政（补发） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 预发2024年7-12月工资调标 | | | | | 预发2024年7-12月工资调标 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 预发2024年7-12月工资调标 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 11.40 | 11.40 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 11.40 | 11.40 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112425R000013290933-工资性支出-事业（补发） | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 预发2024年7-12月工资调标 | | | | | 预发2024年7-12月工资调标 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 预发2024年7-12月工资调标 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 19.10 | 19.10 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 19.10 | 19.10 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放（缴纳）覆盖率 | ＝ | 100 | % | *100* | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 足额保障率（参保率） | ＝ | 100 | % | *100* | 30 | 30 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112425T000012346722-井沙网联通过程井研延伸线人行涵洞整治工程 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 对涵洞通道功能进行完善，进一步优化网路布局，切实解决沿线群众生产生活需要，减少交通安全隐患。 | | | | | 对涵洞通道功能进行完善，进一步优化网路布局，切实解决沿线群众生产生活需要，减少交通安全隐患。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 对涵洞通道功能进行完善，进一步优化网路布局，切实解决沿线群众生产生活需要，减少交通安全隐患。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 31.73 | 31.73 | | | 100.00% | 10 | 10 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 31.73 | 31.73 | | | 100.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 完善涵洞通道功能数量 | ＝ | 1 | 个 | 1 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 进一步优化网路布局，切实解决沿线群众生产生活需要，减少交通安全隐患。 | 定性 | 进一步优化网路布局，切实解决沿线群众生产生活需要，减少交通安全隐患 |  | 进一步优化网路布局，切实解决沿线群众生产生活需要，减少交通安全隐患 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度 | ≥ | 80 | % | 80 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 100 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |
| 项目负责人：杨波 | | | | | 财务负责人：王正聪 | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **单位预算项目支出绩效自评表（2024年度）** | | | | | | | | | | |
| 项目名称 | | 51112425T000013006393-川财社（2024）21号2024年省级财政残疾人事业发展补助资金 | | | | | | | | |
| 主管部门 | | 研城街道部门 | | | | | 实施单位 （盖章） | 井研县人民政府研城街道办事处 | | |
| 项目基本情况 | 1.项目年度目标完成情况 | 项目年度目标 | | | | | 年度目标完成情况 | | | |
| 充分发挥残疾人自强健身示范点升级建设项目落地高滩村，充分发挥残疾人自强健身示范点在促进残疾人参加体育锻炼、康复健身、融入社会的示范引领和宣传起引导作用。 | | | | | 充分发挥残疾人自强健身示范点升级建设项目落地高滩村，充分发挥残疾人自强健身示范点在促进残疾人参加体育锻炼、康复健身、融入社会的示范引领和宣传起引导作用。 | | | |
| 2.项目实施内容及过程概述 | 2024年9-12月提供健康健身文体服务24场次，为高滩村不少于80%残疾人提供康复健身文体服务。 | | | | | | | | |
| 预算执行情况（10分） | 年度预算数（万元） | 年初预算 | 调整后预算数 | 预算执行数 | | | 预算执行率 | 权重 | 得分 | 原因 |
| 总额 | 0.00 | 5.00 | 0.00 | | | 0.00% | 10 | 0 | *追加资金，因上级安排* |
| 其中：财政资金 | 0.00 | 5.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 财政专户管理资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 单位资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | | 0.00% | / | / |
| 其他资金 |  |  |  | | |  | / | / |
| 绩效指标（90分） | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 指标性质 | 指标值 | 度量单位 | 完成值 | 权重 | 得分 | 未完成原因分析 |
| 产出指标 | 数量指标 | 提供健康健身问题服务场次 | ≥ | 24 | 场次 | 24 | 60 | 60 | *已完成* |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 促进残疾人参加体育锻炼、康复健身、融入社会的示范引领和宣传起引导作用 | 定性 | 促进残疾人参加体育锻炼、康复健身、融入社会的示范引领和宣传起引导作用 |  | 促进残疾人参加体育锻炼、康复健身、融入社会的示范引领和宣传起引导作用 | 20 | 20 | *已完成* |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 满意度 | ≥ | 90 | % | 90 | 10 | 10 | *已完成* |
| 合计 | | | | | | | | 100 | 90 |  |
| 评价结论 | *良好* | | | | | | | | | |
| 存在问题 | *无* | | | | | | | | | |
| 改进措施 | *无* | | | | | | | | | |

附件2

研城街道高坡村2024年新型农村集体经济

扶持项目专项资金绩效自评报告

一、项目概况

**（一）设立背景及基本情况。**

根据《四川省财政厅 四川省乡村振兴局等6部门关于提前下达2024年中央和省级财政衔接推进乡村振兴补助资金预算的通知》（川财农〔2023〕146号）文件精神，支持发展新型农村集体经济630万元。为全面推动乡村振兴战略在基层落地生根，发展壮大村级集体经济，激发农村集体经济内生动力，研城街道高坡村与五谷村抱团在五谷村修建农耕文化研学服务中心1处（主体），占地约368㎡，规划投资150万元，其中：中央财政资金40万元，省级财政资金70万元，县级配套资金40万元。采取资产租赁方式，由子爱田源家庭农场承租合作发展农耕文化并推动农文旅产业融合发展。

**（二）实施目的及支持方向。**

《四川省财政厅 四川省乡村振兴局等6部门关于提前下达2024年中央和省级财政衔接推进乡村振兴补助资金预算的通知》（川财农〔2023〕146号）文件规定，切实管好用好资金。该项目执行政府采购相关规定，项目实施工程中，按照合同约定拨付进度资金；项目完工后，再进行组织验收，验收合格后拨付完工资金。研城街道高坡村2024年新型农村集体经济扶持项目旨在进一步壮大农村集体经济，巩固拓展脱贫成果同乡村振兴有效衔接，促进乡村振兴全面发展。

**（三）预算安排及分配管理。**

由高坡村申请中省财政资金150万元（其中：中央财政资金40万元，省级财政资金70万元，县级配套资金40万元），五谷村协调建设用地指标368㎡，用于修建五谷农耕文化研学服务中心（土地使用权归五谷村集体经济组织所有、主体建筑归高坡村集体经济组织所有），由子爱田源投入资金用于房屋的装修和研学氛围营造。

**（四）项目绩效目标设置。**

资金用于五谷农耕文化研学服务中心建设，资金使用无重大违规违纪问题绩效目标量化可考核，与实施内容相匹配，绩效目标全面完整，是契合政策，与部门的长期规划目标、年度工作目标相一致，产出和效果相关联，满意度指标符合相关规定。

二、评价实施

**（一）评价目的。**

确保项目建设质量，充分发挥财政资金的撬动作用，促使产出效益最大化。

1. **预设问题及评价重点。**

设置项目决策、项目管理、项目实施、项目结果、产业发展、基础设施、行政运转、个性指标和绩效管理存在问题等评价重点，对资金支出使用全过程及其实施效果进行综合评价和判断。

1. **评价选点。**

通用指标的决策程序、规划论证、资金投向、制度办法、分配管理、绩效监管、预算执行、资金使用、目标完成、完成时效；产业发展指标的符合性、成长性、经济性；个性指标进行评价选点。

1. **评价方法。**

采用单位自评法、实地勘察法等多种方法进行评价。

1. **评价组织。**

评价小组由街道办主要领导任组长，街道办党工委副书记、组织委员任副组长，党建办、财政所、国土所、住建所、乡村振兴办负责人任成员，组长负责牵头评价，副组长负责监督和项目管理评价，成员负责项目决策、项目实施、项目结果、产业发展、基础设施、行政运转、个性指标和绩效管理存在问题等评价。

三、绩效分析

**（一）通用指标绩效分析。**

1. 项目决策。项目决策程序严密，项目设立等方面符合资金管理基本规范和决策程序要求。项目规划论证符合中省市要求，项目绩效目标设置科学合理。项目资金与项目总体规划、相关行业事业发展相匹配，聚焦了重大任务、重点领域、重点环节和重点项目。

2. 项目管理。项目制度办法体系健全、要素完备。项目资金分配因素选取、权重设置、区域分布，项目管理、审批符合管理要求，资金分配严格按管理办法执行，决策程序符合管理要求。严格实施政策全过程预算绩效管理，强化绩效目标约束，开展政策执行事中绩效监控和事后绩效评价。强化资金管理，实行专款专用。

3. 项目实施。严格管资金、项目、政策管绩效，按中、省、市要求全面完成绩效目标（含事前评估）、绩效评价等预算绩效管理工作要求开展工作。

4. 项目结果。现五谷村股份经济合作社 、高坡村股份经济合作社与井研县子爱田源家庭农场确定合作关系，达成租赁协议，五谷农耕文化研学服务中心主体建设已完成结算财评，预计7月初将签订正式合同。

**（二）专用指标绩效分析。**

筹资渠道、合法律法规规定，筹资结构合理，资金来源渠道明确，市县财政资金能够落实，具有符合性。项目建成后，将提供就业岗位15个，优先解决脱贫人群务工问题，实现人均增收20000余元。五谷村与高坡村将建立农耕文旅研学服务线下基地，擦亮观光体验“五谷龙庄”发展带名片，串联高坡村、五谷村、五龙井村、高滩村，打造以农耕文化体验为主题产学研相结合的亲子研学游学基地，激活礼全家庭农场草莓采摘基地、子爱田源家庭农场、高滩黄桃采摘基地、高滩葡萄采摘基地等现有业主干事创业热情，持续带动周边农户发展壮大特色农业，加快农文旅产业融合步伐。

**（三）个性指标绩效分析。**

资金使用无重大违规违纪问题；发展壮大村级集体经济实力，增强农村集体经济内生动力；服务对象对中央财政补助经费使用情况的满意度≥90%。完成项目个性指标任务。

四、评价结论

专项资金绩效自评得分100分。

1. 存在主要问题

项目建设进度相对缓慢。因建设资金大于100万元，按照相关程序开展了土地下清、规划设计、招投标、取得建设“三证一书”、施工、竣工验收、结算财评等完整的建设流程，在施工过程中因环保要求停工两周，导致建设进度相对缓慢，从而影响项目资金拨付的进度。

六、改进建议

无

# 第五部分 附表

## 一、收入支出决算总表

## 二、收入决算表

## 三、支出决算表

## 四、财政拨款收入支出决算总表

## 五、财政拨款支出决算明细表

## 六、一般公共预算财政拨款支出决算表

## 七、一般公共预算财政拨款支出决算明细表

## 八、一般公共预算财政拨款基本支出决算表

## 九、一般公共预算财政拨款项目支出决算表

## 十、政府性基金预算财政拨款收入支出决算表

## 十一、国有资本经营预算财政拨款收入支出决算表

## 十二、国有资本经营预算财政拨款支出决算表

## 十三、财政拨款“三公”经费支出决算表